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Wettingen, den 11. März 2013 
 

 
 
OFFENER BRIEF AN DIE FRAKTIONEN IM WETTINGER EINWOHNERRAT 
 

An der nächsten Einwohnerratssitzung am 14.03.2013 werden Sie als Vertreter der Wettinger 
Bevölkerung über tiefgreifende strukturelle und finanziell weitreichende Entwicklungen unserer 
Schule entscheiden. 

Im Schreiben vom 28.02.2013 haben wir Sie bereits auf die Schwächen und die absehbaren 
Folgeprobleme der vorliegenden unzureichenden Schulstruktur- und Schulraumplanung 
hingewiesen und Ihnen unsere Gesprächsbereitschaft angeboten. 

Die IG SechsJahreEinSchulhaus macht noch einmal eindringlich darauf aufmerksam, dass 
sehr viele Eltern mit der Einführung eines Mittelstufenzentrums und der damit 
verbundenen Schulraumplanung in Wettingen nicht einverstanden sind. Sie ist aus 
unserer Sicht pädagogisch unzureichend, nicht umfassend und nicht langfristig genug. 

Wir Eltern bitten Sie, dass Sie umfassend informiert und mit grossem Verantwortungs-
bewusstsein gegenüber den Einwohnern, Steuerzahlern und Kindern der Gemeinde den 
Weg für eine langfristig ausgerichtete, zukunftsorientierte Schulpolitik und 
Schulraumplanung ebnen.  

Diese müssen alle Aspekte berücksichtigen: 

• das Wohl der Kinder 

• pädagogische Anforderungen  

• eine zeitgemässe Raumplanung für moderne Unterrichtskonzepte 

• das geplante Bevölkerungswachstum 

und sich positiv auf den Standort Wettingen auswirken. 

Nur so lassen sich sehr teure Nachbesserungen und ein „Schul-Flickwerk“ ohne 
nachhaltiges Gesamtkonzept vermeiden. Damit wird dann auch die Akzeptanz durch die 
Betroffenen und die Stimmbürger ermöglicht. 

Nach intensiver Auseinandersetzung mit dem Thema sehen wir die Basis für eine langfristige 
Lösung zur räumlichen Entlastung der bestehenden Primarschulhäuser in der Erweiterung 
der bestehenden Primarschulhäuser oder dem Bau eines weiteren Primarschulhauses an 
einem neuen Schulstandort.  

Wir beabsichtigen, dazu eine Initiative zu lancieren, um damit eine zukunftsfähige Schule 
für weitere Generationen in Wettingen zu ermöglichen. 

In der Erwartung, dass Sie bei diesem wichtigen Thema neben der Position der Schulpflege 
auch die Argumente der Betroffenen und der Bevölkerung angemessen berücksichtigen, 

verbleiben wir  
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